



INFO PRESSE

Date : 05/09/2025

Fermeture exceptionnelle de la Galerie Eurêka du 1er au 19 septembre 2025

La Galerie Eurêka, centre de culture scientifique, technique et industrielle de Chambéry, est exceptionnellement fermée au public du 1er au 19 septembre 2025.

Cette fermeture intervient dans le cadre de la rénovation complète de l'espace permanent de la Galerie, « l'Espace Montagne ». Elle permet la réalisation de travaux de peinture sur le sol, le démontage des deux expositions précédentes et l'installation de la nouvelle exposition « Jour sur la Nuit », qui sera visible jusqu'en août 2026.

Cette exposition temporaire inédite, conçue et réalisée par la Galerie Eurêka, invite les visiteurs à découvrir autrement la nuit, ses mystères et ses richesses. Deux temps forts accompagneront l'ouverture de l'exposition « Jour sur la Nuit » :

- une visite presse de l'exposition le jeudi 18 septembre à 15h ;
- le vernissage de l'exposition, à l'occasion de la Nuit des chercheurs, le vendredi 26 septembre à 18h.

Le futur mobilier de l'espace permanent est actuellement en cours de préparation dans des ateliers spécialisés (maquettistes, graphistes, professionnels de l'audiovisuel, etc.). Son installation progressive se déroulera à l'automne, en vue d'une réouverture au public en décembre 2025.

Pour en savoir plus sur les travaux de l'espace permanent, le dossier de presse dédié est en ligne : <https://www.chambery.fr/15-espace-presse.htm?readFile=21>

Contact presse : service communication de la Ville de Chambéry
04 79 60 23 05 - relations-presse@mairie-chambery.fr